

Evitan tragedia en centro de Coquimbo

En horas de la tarde de este lunes, una persona de sexo masculino se encontraba colgando desde el último piso del centro comercial. Según los datos recabados, se quería quitar la vida, pero una cadena humana de funcionarios de Carabineros evitó lo que pudo ser una tragedia en Coquimbo.

«Nosotros te vamos a ayudar, tú tranquilo no más», le decía el uniformado a un hombre a punto de cometer el acto.

El hombre, de 21 años, colgaba desde la terraza del cuarto piso del Mall de Coquimbo de la

calle Videla, con claras intenciones de lanzarse al vacío.

LO CONVENCIERON DE NO MATARSE

El llamado de emergencia fue oportuno al 133. Llegaron los efectivos policiales y lograron persuadir y rescatar al afectado.

De manera loable, utilizaron toda su fuerza para afirmarlo a través de una cadena humana.

Esta heroica acción y despliegue en equipo, permitió que hoy el hombre esté a salvo y sin lesiones.

«Queremos destacar el profesionalismo con el cual actuaron nuestros carabineros de la 2ª Comisaría Coquimbo, que a través de la persuasión y una cuidada comunicación, lograron evitar que un ciudadano se lanzara desde el cuarto piso del mall de la ciudad. Esta rápida acción, que permitió que hoy el vecino esté a salvo y con cuidados médicos, refleja el compromiso diario de todos los carabineros, de estar siempre y cuando nos necesiten», indicó la capitán Camila Bravo, de la Segunda Comisaría Coquimbo.

